



実行委員長にインタビュー



実行委員長 遠藤 紫苑さん

出席いただいた来賓の皆さん、実行委員の仲間や、先生たち、小・中学校の友人、地域の皆さん、そして家族。本当にたくさんの人に支えられ、この日を無事に迎えられたことを実感しました。その感謝を大切な人たちへ紡ぎながら、自分らしく歩んでいきたいです。

実行委員の皆さん

[写真左から] 只野心煌さん、小野寺翔太さん、三塚希さん、遠藤紫苑さん、菅原優花さん、菅原愛海さん

20年前の出来事



旧栗原郡の10町村が合併し、栗原市が誕生／愛知県で「愛・地球博」が開幕／日本プロ野球セ・パ交流戦が開幕／ディープインパクトが無敗三冠を達成／小泉劇場、想定内外が新語・流行語大賞



勝負の人生を楽しむ！



小説家です！



webデザイナーを目指しています！



栗原で起業したい！



俳優になる！

「私の夢」
二十歳に聞いた

令和8年栗原市二十歳を祝う会

1月11日(日)、若柳総合体育館で二十歳を祝う会を開催しました。

式典では、408人の出席者を代表し、遠藤紫苑さんと只野心煌さんが、コロナ禍を耐えたことを振り返り「これまでの経験と、人の温かさを知る私たちなら、未来を切り開いていけると信じている。どのような時代でも、希望を見出し、時には耐えながら成長していく」と、誓いを述べました。

また、式典では、お笑い芸人のゴルゴ松本さんが「命」や「言葉」をテーマに講演を行い、命の尊さや言葉の持つ力、目標を持つことの大切さなど、魂のこもった熱いメッセージは、出席者の心に深く刻まれました。